
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 木 下 八重子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．公共施設マネジメン

ト計画 

１．公共施設のアスベスト対策に

ついて 

１．以前にこのアスベスト問題が出たときには、点検等を行い、異常

がない旨の報告があったと思いますが、今回北海道内の小・中学校

においてアスベストがクローズアップされています。札幌市では、

以前には点検されていませんでした。 

  当市においては、現在各施設を調査中とのことですが、何か所が

調査対象なのか。また異常があれば早急に対策を講じるのか伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．産業振興 １．観光行政について １．近年、海外から北海道への観光客が急増しており、当市にも菜の

花の時期やグライダーなどへの外国人観光客が増えており、今後イ

ンバウンド観光の重要性が高まってくると考えます。 

  そこで、本年４月１日に国際課が産業振興部に移管し、また８月

下旬にたきかわ観光協会が市役所の４階に移転してきましたが、今

後、行政としてどのような連携を図り、どのような事業展開を考え

ているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．当市最大のイベントである菜の花まつりが毎年開催され、さまざ

まな菜の花関連事業を展開されていますが、肝心要の菜の花が咲か

なければイベントが成り立ちません。次年度開花予定のナタネの作

付面積はどの位を予定しているのか。また、今後５年間の作付面積

の見通しについて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．菜の花関連の商品化に向けて、これまで努力されてきていると思

いますが、今年、会派みどりで視察した青森県横浜町では、民間を

含めて数多くの菜の花関連商品が販売されていました。 

  当市ではどこが中心となりグッズの開発を行うのか。また、商品

化に向けての今後の見通しについて伺います。 
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